

# LA NUEVA MATRIX - EL RESETEO MUNDIAL DE LA MATRIX - EL FIN DE LA MATRIX - YAZHÍ SWARUU

Published 20 July 2020 by Despejando Enigmas, Robert

Yazhi: La Tierra está por algo. Por el propósito de crear una serie de marcos contextuales en donde las consciencias, las almas, puedan tener una clase específica de experiencias. Pero para lograr eso, deben mantener la ilusión de que la Tierra es todo lo que hay, deben mantener la ilusión de lo que llamamos Matrix 3D.

Pero si todo está demasiado controlado por ellos a la perfección, la gente empezará y empieza a revelarse. Entonces, para contener esas pequeñas rebeliones de conciencia, los controladores implantan métodos de oposición controlada. Martin Luther, Nueva Era, Feminismo, Asthar...

Entonces, eso sirve por un tiempo. Pero después, esa oposición controlada crece a tal grado que se vuelve problema para ellos, porque desestabiliza todo el sistema, toda la Matrix. Y se llega a un punto en el que ni la Matrix, ni la sociedad ni los "despiertos" pueden seguir funcionando y deben colapsar todo el sistema y crear uno nuevo. Y lo han hecho muchas veces. Seis veces han destruido la civilización terrestre y la Matrix 3D antes.

Los despiertos se creen despiertos cuando solo están al siguiente escalón de control. Simplemente no pueden ver más allá de los parámetros aceptados que son parte de la oposición controlada. Porque ellos siguen en la Matrix también, solo suscritos a sus Nueva Era, a sus ufologías socialmente aceptadas. Historia alternativa y demás cosas totalmente dentro del mismo sistema de control. Y les es imposible ver afuera de dicho sistema de control.

Por eso no nos validan, ni nunca nos validarán a favor de canalizaciones absurdas que son socialmente aceptadas, por ende Matrix sistema de oposición controlada. Aunque se contradiga con sí misma ciencia aceptada ya que no hay ni pruebas ni credibilidad en nada canalizado. Porque todo es manipulación Matrix, oposición controlada. Se creen despiertos y no lo están. Solo desestabilizan el sistema al grado en que los controladores no les quedan otra opción más que destruir la Matrix y construir otra nueva con ideas y parámetros nuevos. Porque, al fin y al cabo, este no es, repito, no es un planeta de libre albedrío como se los pintan.

Solo libre albedrío desde el punto de vista cosmológico, porque eso es una verdad inescapable, pero a nivel Cosmos. En la Tierra, todo está trastornado, deben mantener una ilusión de realidad de cómo deben ser las cosas o, precisamente por el libre albedrío cosmológico, esa Matrix tenderá a colapsar inexorablemente, como lo hace ahora.

Entonces, deben guiar a la gente a creer una serie de cosas, leyes e ideas, y eso ya está colapsando a favor de sus sistemas de oposición controlada. Es ahí eso de que si se tiene el 51% o más de despiertos, se crea una reacción en donde todo cambia a favor.

¿Sí, pero a favor de qué? A favor del falso despertar, a favor de otro sistema de creencias Matrix, como la Nueva Era. Que tampoco es real. Lo que crea una disparidad o una división dentro de la Matrix entre los "despiertos" por un lado, y los

“dormidos” por otro. Desestabilizando el sistema, desestabilizando toda la Matrix.

Entonces, no les queda de otra más que implementar medidas extremas de control mientras ponen en su lugar todo lo necesario para tirar, destruir, resetear la Matrix. Eso es lo que ven hoy en día.

Y Trump, Q Anon y todo eso, es solo una lucha menor por el control a niveles superficiales del Estado Profundo, que sirve de, o como, otro método de oposición controlada mientras terminan de poner sus piezas en orden.

Ya tienen la nueva Matrix lista. Ciudades listas en China, por ejemplo, para millones. Son nuevas, gigantescas, y de alta tecnología, están completas y son muchas. No deseo decir cuántas, pero muchas. Y no son las únicas. Están completamente vacías. Solo tienen guardias del ejército chino ahí. Listas para sus habitantes que estarán completamente bajo el control Matrix, con un mundo completamente transhumanista. No serán solo “chinos” ahí, sino que es para la gente que el Cabal, los controladores, hayan escogido para seguir poblando la Tierra. Será con habitantes muestra de todo el mundo. Eso quiere decir que necesariamente millones morirán. Y para eso es la inoculación, porque es lo peligroso aquí.

Gosia: ¿Entonces, ellos, por querer eliminar el mundo, mandan las semillas para despertar las almas, para que salgan de aquí antes?

Yazhi: No, eso es parte del desorden que en la mente de los “controladores” causa que tengan que resetear la Matrix. Porque afuera, a nivel cósmico, también hay facciones y desacuerdos sobre el cómo debe funcionar la Matrix 3D. Mientras esté en pie la Matrix 3D falsa, la versión que sea, sirve como experiencia para almas. Ese es el propósito. Pero por la inherente inestabilidad del sistema, tiene una vida finita cada Matrix.

Robert: Pero, esos de las ciudades también colapsarán. Es cuestión solo de tiempo. ¿Yazhí, tú has visto desaparecer esas civilizaciones, las anteriores?

Yazhi: Sí, las he visto y las he estudiado. La Atlántida, Lemuria, son solo las más recientes, pero ha habido otras.

Robert: ¿Y qué conclusión sacaste?

Yazhi: Por lo menos seis antes de esta versión. Como lo he dicho antes, es un juego. Solo sirve a las almas mientras mantengan la ilusión. Y si se rompe, como pasa justo ahora, deben resetearlo todo porque el juego pierde su sentido.

Gosia: Entonces, ¿las semillas despertando a la gente... somos el desorden para ellos gracias al cual tienen que resetear todo? ¿Entonces qué papel tenemos aquí? ¿Y tú, que papel tienes entonces sabiendo que funciona así, y que solo contribuimos a este desorden, después del cual tendrán que resetear otra vez ¿Qué papel tenemos aquí, nosotros y tú?

Yazhi: Depende del punto de vista. Somos parte de la causa por la cual la Matrix debe colapsar por un lado. Por otro, sacamos a la gente que no desea participar en el juego. Que ya son tantas que en sí equivale a una muerte en masa, pero solo es la salida viéndolo todo desde planos de arriba. Y eso de la inoculación solo es la salida en masa. Swaruu no comprendía todo esto.

¿Qué papel tenemos? Sinceramente no tengo la respuesta concreta.

Gosia: Ni yo, y no tener esta respuesta yo misma me hace sentir muy rara. No me gusta no entender.

Robert: Creo que nos estamos preparando para lo que va a venir.

Yazhi: Desde la postura de antes de encarnar ahí, especialmente si es solo desde 5D inmersión, no se tiene todas las respuestas y sigues inmerso en otro sistema de creencias mas. La Matrix 5D.

Gosia: Yo creo que esto es para todos aquellos que realmente quieran saber todo lo que ocurre, los demás no tienen que ver ni entender.

Yazhi: No necesitan intervención "divina". Ni intervención de la Federación, que nunca llegará. Ni necesitan Alianzas de Q, ni de Y, ni de Z.

Gosia: Lo que yo sigo sin entender es que si despertamos a más gente, más rápido irán en exterminar a la civilización, por ser muy despiertos. Entonces, que se despierten los doctores puede ser contraproducente. No llego a entender bien esta parte.

Yazhi: Son los doctores en conjunto, los que solos pueden tirarles todo el plan y hasta exponer a los Illuminati, salvar a la humanidad.

Robert: Sí, ellos en masa unidos. Pero, Yazhí, ¿esto salvará a la humanidad o acelerará la exterminación de la civilización? Como has dicho, no quieren que se despierten, tirarán todo.

Yazhi: El que despierten los doctores solo aplazará el que la Matrix caiga, pero podría ocasionar que miles despierten, y lo ocasionaría. El darle al Cabal lo que quiere solo fomentaría que destruyan todo sin oposición porque de todas formas lo harán. Si bien la misma oposición es parte de la Matrix misma. Entonces, es decisión de ustedes qué papel dentro del juego desean.

Gosia: Entonces, de todas formas lo harán, así que se trata de despertar a los máximos que podamos antes, no tanto de salvar a la civilización entera como raza, ¿no? Máximo número de personas.

Robert: La civilización va al desastre. Solo podemos despertar a cuantos más mejor.

Yazhi: No puedo continuar esta plática sin aclarar algo antes. Lo que diré y lo que sé al respecto de todo es extremadamente impopular en todos sentidos. Sería extremadamente impopular si dijera la verdad acerca de todo esto: Que es culpa de la gente por la irresponsabilidad y la permisividad con la que viven todo, por no salir de su escondite cómodo y culpando políticos corruptos, sociedades secretas y lagartijas espaciales, que son el resultado de su condición y estado mental.

La gente es quien tiene el control desde todos los planos. Son el control absoluto. Pero el control está escalonado hacia abajo en el caso de la 3D para que los deseos y lo que la gente sabe desde densidades altas no interfiera con el diseño de la 3D artificial o pierde su propósito. El ser así pastoso y difícil.

Entonces, la Federación no es la mala ni es quien le da nada. No sirve de nada pedirle cosas a la Federación, porque no depende de ellos, sino de la gente y su mentalidad.

Aun así, insisto que hacer los vídeos es necesario y correcto por muchos niveles o razones. Deben entender que lo único que deben hacer todos es evolucionar en conciencia mientras vivan en el 3D y con eso disuelven el problema.

Por eso insisto que no deben quedarse esperando que les suceda la ascensión, porque no pasará. La Tierra 5D y 7D y todas las D ya está ahí, siempre ha estado ahí. Solo es la mente de cada persona lo que determina el nivel y lo que ve exterior a sí misma, porque el exterior es sólo el reflejo de su interior.

Aun en estado de no querer lo que ven, Buddha en el basurero... porque le define lo que Sí desea por el contraste y es un evento de estar percibiendo algo indeseado como proceso de manifestar lo que Sí desean. Es decir, eso es pasajero como en el caso de las semillas en el 3D que no desean ser inoculadas y todo eso. Porque están en el proceso de desarrollar lo que sí desean manifestar.

Es que no les darán ninguna ayuda. Es la diferencia con Phaeton, por ejemplo, en donde no era algo generado por la misma gente por las almas ahí sino como evento invasivo de sus mismas pesadillas, los Reptiles. En la Tierra está diseñado así.

Es que, describiendo esto de otra forma más, es un nivel tras otro, en donde un concepto es válido en uno pero no necesariamente en el siguiente. Y aunque sea lo más contradictorio y lo que sea más en contra de la percepción y de todo sentido común, es la gente la que controla todo lo que pasa ahí.

Ni Illuminati ni lagartijas ni políticos corruptos pueden hacer nada si la gente simplemente les deja de prestar atención y deja de obedecerlos, porque son el resultado de sus propios malos pensamientos y miedos. Y no me voy a cansar de gritar eso.

Para la mente, para una conciencia despierta al todo lo que es, no hay 3D ni 5D ni ningún D. Solo es una idea, o grupo de ideas y con cambiarlas, cambias de densidad.

Esto quiere decir también que estás fuera del concepto de tiempo como algo que te afecta y te controla, sino que tú lo generas con la mente de la forma que desees y necesites. Y también quiere decir que todo lugar que exista en el Universo, está empalmado a donde estás. Es decir que con cambiar tus ideas y tu enfoque de la manera correcta, cambias de localidad también a voluntad. No existe el tiempo. No existe la distancia.

La gente que se desea llamar a sí misma despierta y consciente de lo que ocurre, debe comprender la naturaleza de lo que es y lo que sucede en cuanto a que es en sí una lucha por la supervivencia de su especie y no es ninguna exageración. Deben realmente dejar que les entre esto profundamente. Y deben darse cuenta que en ese caso, y dadas las claras circunstancias, el enemigo también son los dormidos, la gente Matrix. Tanto o más que los mismos controladores, que el Gates y el Soros y todos esos. Sean o no familiares, colegas o amigos cercanos, lo son. Deben entender esto.

Enfrentarlos como sea que vean mejor. Aunque sea una guerra, no significa violencia necesariamente, aunque la hay. Mi punto es que como cada uno pueda y como cada persona sienta que es mejor, se deben defender a toda costa. Y dejar de lado ese peligroso pensamiento de que yo no soy nadie, pero ¡¿qué puedo hacer?!

Es una reacción en cadena. Despiertan a los suyos a los que tienen cerca o no sobrevivirán. Comprendo que muchas personas no están ahí para despertar. Comprendo que muchas jamás los podrán despertar y siendo familiares resulta inútil. Por eso cada persona deberá ver y decidir por sí misma qué tanto puede hacer, donde y con quienes. Tomar la responsabilidad de esa decisión. Y por lo menos protegerse de los ataques de los dormidos. Que son el enemigo tanto o más que el Cabal que siguen.

Los dormidos, zombis, que siguen ciegamente al sistema y aún creen en hadas madrinas y que el virus desaparecerá eventualmente y todo volverá a la normalidad si todos son obedientes y hacen exactamente lo que las autoridades les ordenen.

La palabra zombi aquí es más que adecuada, porque si actúan de manera cerrada, sin mente, solo obedeciendo reglas, solo porque están ahí, sin cuestionar nada nunca. ¿Acaso no es la definición misma de un zombi? Y te atacan ciegamente además.

Los despiertos, sean o no que empezaron como posición controlada de parte del mismo sistema, si están desequilibrando la Matrix 3D. Pero como hemos dicho antes, yo incluida, es lo que somos. Y tomamos la responsabilidad de decidir qué es lo correcto.

Pero como esto es lío humano, y es lo que quieren en masa, y también es experiencia definitoria para los que no quieren eso, y al ser el hecho de que no soy humana, me sé fuera de lugar. Y transgrediendo el derecho de otras personas porque tengo aquí la tendencia a intentar instigar masas, porque según yo creo que eso es lo correcto.

Entonces, simplemente tendrás que tomar la responsabilidad de decidir qué es lo correcto y qué es lo que tú debes hacer. Si algo define a Swaruu como colectivo o individualmente es su(s) tendencia(s) a ser instigadora (s) de masas. Solo sigo por eso.

Pero en el final sé que no solo no me corresponde la responsabilidad del porqué de esto, sino que tampoco me corresponde la tarea de arreglarlo. Porque, aunque duela, y duele mucho, el mundo, la Tierra 3D, no está "rota" y no hay nada que "arreglar". Resultando un proceso natural o ciclo de civilizaciones que crecen y llegan a su final. Sólo seguimos porque creemos por decisión propia que es lo correcto. Y así debe trabajar cada persona.

Y el cómo sobrellevar o enfrentar los zombis también. Porque eso son, desean tu mente, cambiar tus ideas y volverte como ellos. Muy realistamente desean comer tu cerebro. Después de todo, los zombis son los que los verán a ustedes como un problema de salud latente y fuente de infecciones. Reaccionan porque, según ellos, es un problema de supervivencia.

Muchos que dicen y se creen sabios: "Solo observo y no me suscribo a ninguna

teoría”, sin saber que con eso son cómplices de genocidio.